

# La Sección de Filosofía presentó su programa

El pasado día 4 de diciembre, la nueva mesa de la Sección de Filosofía presentó ante los Sres. socios, para que mostraran sus preferencias, diferentes ciclos.

## La Mesa está formada por:

Ángel Martínez Samperio:  
Presidente.

Pilar Altamira García-Tapia  
Vicepresidenta

María del Cubillo Martín Rodríguez  
Secretaria 1ª

Jesús Miranda de Larra y Onís  
Secretario 2º

Charo Rubio Díaz  
Secretaria 3ª

Alejandro Sanz Romero  
Secretario 4º

Ha querido la Mesa de la Sección marcar el tono en que desea realizar sus funciones situándose “A la sombra de Atenas”. Para ello, su Presidente, tomando para la Sección lo afirmado por Marta C. Nussbaum, Premio Príncipe de Asturias, respecto a que “necesitamos de la filosofía con la misma urgencia que la Atenas de Sócrates”, planteó a los asistentes la vida de Sócrates en su contexto histórico.

Ciclos sometidos al criterio de los socios para que aportaran su criterio y pudieran mostrar sus preferencias:

FILOSOFÍA A PIE DE CALLE  
ENCUENTROS CON LA ÉTICA  
EL RETORNO A LA METAFÍSICA  
FILOSOFÍAS GENITIVAS  
LAS VOCES DE FILÓSOFOS OLVIDADOS  
TENGO UHN LIBRO EN LAS MANOS  
DIÁLOGOS CON EL PENSAMIENTO DE MARÍA ZAMBRANO  
ANTROPOLOGÍAS FILOSÓFICAS

La Sección de filosofía se plantea una estrategia de actuación en tres direcciones:

1: Dar prioridad a lo que los señores socios puedan aportar como pensamiento filosófico, bajo el criterio de que siempre el Ateneo ha tenido significación para con la sociedad porque siempre ha tenido para ella voz propia.

2. Entablar relaciones de colaboración con facultades, asociaciones, colectivos de filósofos y de profesores de filosofía, a fin de que la Sección pueda contar con ellos en la organización de actos.

3. Lanzar ofertas a las editoriales de textos filosóficos, bajo el control de la administración del Ateneo, a fin de que estas puedan contar con las instalaciones de la Casa, en colaboración con la Sección, para poder presentar sus libros mediante el sistema de alquileres.

#### Otras alternativas temáticas mencionadas por los socios

1. Seguir en la línea de consultas a los socios para la realización de actos.
2. Programar actos que vayan en la línea de lo que fuera la Extensión Universitaria.
3. Desarrollar la línea de pensamiento, “A la sombra de Atenas”, marcada por esta inauguración.
4. Analizar el contexto general de la crisis de valores que le da el contexto y es causa de la crisis económica.
5. Realizar actos que ahonden en la metafísica y estudien la causa de todas las causas.
6. Dar los pasos necesarios para que esta Sección tenga espacio propio en la página web del Ateneo, como vehículo de comunicación con los socios.